
我市自 2018年 8月 1日实
施“两开放”以来（机关事业单
位内部停车场、卫生间免费对
外开放），已取得明显成效，但
在近期组织的督查暗访中，发
现部分单位重视程度不高，落
实不到位。为确保“两开放”
工作扎实有效推进，现将“两

开放”具体要求公告如下：
1.开放时间：全市机关

事业单位卫生间都要无条件
全天对市民开放；停车场节
假日期间全天对市民开放，
工作日期间当日 18:30—次日
7:00对外开放。

2.开放范围：除涉密单

位、军队、学校外，全市各级
机关事业单位 （含直属单位）
均免费对市民开放。

3.投诉举报电话：0395-
12345。

市“创文”办
市机关事务服务中心
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关于实施“两开放”的公告
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高考，满载着无数家庭的希望，当高考分数公布以

后，不少品学兼优的贫困学子却因学费陷入困境。

自2011年以来，“我要上大学——漯河晚报爱心桥

行动”已经开展八年，在社会各界的大力支持下，已经帮

助400多名贫困学子圆梦大学。“我要上大学——漯河

晚报爱心桥行动”是漯河晚报的大型公益活动，每年都

受到社会各界的高度关注和大力支持，已成为我市一张

慈善名片。

“我要上大学——漯河晚

报爱心桥行动”第九季已经启

动，期待社会各界的参与。如

有愿意资助贫困学子的爱心组

织、爱心企业和爱心人士，请和我们联系。同时，欢迎学

校、社会各界人士推荐品学兼优、需要救助的漯河籍应

届贫困学子，也欢迎符合条件的贫困学子自己申请。

爱心组织、爱心企业和爱心人士的捐款，不论多少

都是您的爱心，我们都将落实到贫困学子身上，完成善

款与贫困学子的对接，让您知道善款去向；同时，在活动

结束时，我们将在自己媒体上刊登功德榜，对爱心组织、

爱心企业和爱心人士进行表彰。

赠人玫瑰，手留余香；奉

献爱心，收获希望。让我们

一起行动起来吧！

热线电话：3139148

本报讯（记者 姚晓晓） 浏
览网页时，不少市民会看到一些

“快速致富”的广告。你知道
吗？这些广告背后，可能隐藏
着骗局。7月 7日，临颍县公安
局成功打掉一个通过互联网发布

“快速致富”广告进行诈骗的犯
罪团伙，并当场查获作案电脑
13台，手机 20多部，银行卡 19
张。

7月 2日，临颍县公安局网
警大队接到报警：有一网络诈骗
团伙正在临颍作案，且涉案金额
巨大。该案立即引起了民警的高
度重视。因案情复杂，嫌疑人反
侦察意识较强，网警大队民警对
案件进行了分析研判，做了认真
调查。经过深入分析，根据诈骗

团伙的活动轨迹，民警迅速掌握
了其成员的真实身份。

“该网络诈骗团伙有 5名犯
罪嫌疑人，两人是临颍的，其
他三人为外地市人员。经过调
查得知，今年 5 月初，他们在
县城一小区租了两套房子作为
窝点。今年 6 月，他们在网上
诈骗遵义籍群众 40 余万元。”
一位办案民警告诉记者，为了
不打草惊蛇，他们经过 5 天的
蹲守，成功摸排出诈骗团伙两
套租住房屋的门牌号，并掌握
了他们的作息时间。

7月 7日，时机成熟后，办
案民警分头对两套租住房屋进行
突击检查，成功将正在作案的 5
名犯罪嫌疑人控制。

据犯罪嫌疑人供述，该诈
骗团伙以网络赌博为噱头骗人
钱财。他们先是通过互联网发
布“快速致富”广告，忽悠被
骗群众通过指定链接下载安装
手机软件。

该款软件是一个非正规的网
上购物商城，嫌疑人引导受骗人
在该网上商城购买某品牌茶叶。
待付款成功后，付款界面随机出
现“龙”“凤”类标识。5分钟
后网上商城开奖，如果付款界面
出现的标识跟开奖标识一致，则
本金翻倍，反之则赔。嫌疑人可
以在后台控制赔率，增加被骗人
赔钱概率。

经过初步调查，该团伙在网
上诈骗金额近千万元。

网上快速致富 实为骗人钱财
临颍警方打掉一诈骗团伙 涉案金额近千万元

（上接01版）

“小区不仅要改造好，
还得维护好。”负责小区改
造的经济技术开发区湘江路
新区工作人员李忠伟说，小
区共 6栋楼，165户，2014
年 8 月，成立了业主委员
会，成员有5个人，楼道长
有 15 人。在改造整治前，
由业主委员会参与，与种菜
的居民沟通，做工作，大家
都很配合，整治工作推进得
很顺利。

“每个单元楼道都有楼
长，负责楼道内的安全和
卫生。大家有什么事情先
找楼长，楼长解决不了我
们再出面协调，向湘江路
新区反映。”今年60岁的业
主委员会主任应志安说，
小区地势低洼，遇到下雨
天小区内就有积水。“经过
调研，我们将小区下水道
改造纳入计划，对小区管
网进行彻底改造，如今，
再 也 不 会 出 现 积 水 问 题
了。”李忠伟说。

电动车从楼上扯线充
电，存在安全隐患，但车棚
破烂不堪，且不能充电，业

主也很无奈。业主委员会将
这一情况反映至湘江路新
区。“很快，车棚就进行了
整修，安装上了充电插座，
并对墙体进行了美化。”湘
江路新区工作人员王洪超
说，如今，只要看到有居民
从楼上扯线充电，业委会成
员就会上前制止。

“ 有 人 扔 垃 圾 时 懒 省
事，不掀盖子，扔在垃圾
桶旁边，我们看见了就会
上前提醒他们；小区里遇
见陌生人，我随口就会问
他们找谁……”今年 73 岁
的张国义说，整治过的小区
环境宜人，他们爱护小区就
跟爱护自己家一样，“小区
环境变好了，大家的素质也
提高了。你看，路面这么干
净，谁也不好意思再往地上
扔垃圾了。”

“我们在其他老旧小区
改造中，将借鉴这个小区的
做法，让小区居民成立业主
委员会，实施小区自治。如
果小区太小，比如只有一两
栋楼，就选出楼长，负责管
理，维护好改造整治的成
果。”湘江路新区相关负责
人高卫红说。

老旧小区变变变 颜值提升有内涵


